



## Intensivpflege und mögliche Indikationen!

Die Notwendigkeit einer Intensivpflege hat vielfältige Ursachen. Häufig sind die kleinen Patienten beatmungspflichtig und bedürfen einer sorgfältigen und umfassenden Pflege.

- Erkrankungen in Folge von Frühgeburtlichkeit
- Fehlbildungssyndromen
- Lungenerkrankungen
- Stoffwechselerkrankungen
- traumatische Schädigungen
- neurologische Erkrankungen
- Muskelerkrankungen
- genetisch bedingte Erkrankungen
- onkologische Erkrankungen
- Epilepsie

... und vieles mehr



Kontaktieren Sie uns, wir beraten Sie gern!

**vivo**  
ambulante Intensivpflege  
Neue Str. 7  
06188 Landsberg OT Queis



Tel.: 034602 488778  
Funk: 0176 30571299  
Fax: 034602 488779  
Mail: [info@vivo-intensivpflege.eu](mailto:info@vivo-intensivpflege.eu)

[www.vivo-intensivpflege.eu](http://www.vivo-intensivpflege.eu)



*...weil es IHR  
Kind ist*





**Wiebke Rößler**  
Inhaber und  
Geschäftsführung  
Exam. Krankenschwester



**Lars Rößler**  
Pflegedienstleitung  
Exam. Krankenpfleger

Wir sind ein Familienunternehmen mit der Liebe zum Beruf und langjähriger Erfahrung im Bereich der ambulanten Intensivpflege.

Unser Team besteht aus examinierten Pflegefachkräften, welche durch Erfahrung und Weiterbildungen die bestmögliche Pflege und Rehabilitation für unsere Patienten, bis zu 24h täglich im Raum Mitteldeutschland, gewährleistet.

Wir sind Partner aller Krankenkassen!



Weil jedes Kind das Recht auf familiäre Geborgenheit hat, haben wir es uns zum Ziel gesetzt, intensiv pflegebedürftige Kinder und ihre Familien in ihrer häuslichen Umgebung zu betreuen.

Damit Sie Ihr gewohntes Leben mit Ihrem Kind im vertrauten sozialen Umfeld fortführen können, sehen wir unsere Aufgabe vor allen Dingen darin, Sie in Ihrer kritischen Phase zu beraten, zu begleiten und zu betreuen.

Wir nehmen uns Zeit, Ihr Kind, seine gesundheitliche Situation sowie das familiäre und soziale Umfeld kennenzulernen.

Unter Berücksichtigung Ihrer Wünsche und den Bedürfnissen Ihres Kindes erstellen wir für Sie ein individuelles, professionelles Konzept im Einklang mit den aktuellen Pflegestandards. So können wir Ihnen ein passendes Pflegepersonal zur Verfügung stellen.

Um eine optimale Pflege gewährleisten zu können, arbeiten wir eng mit Logopäden, Physio- und Ergotherapeuten, Fachärzten und Sanitätshäusern zusammen.

Wir begleiten Ihr Kind im Kindergarten, in der Schule, bei Freizeitaktivitäten, bis hin zu Urlaubsreisen.

Hauswirtschaft kann gesondert vereinbart werden.

